

医療従事者の皆さんへ

新型コロナウイルス拡大で大変な中いつも
ありがとうございます。

私も新型コロナウイルスにかからないように
手洗いうがいをこまめに行い、自分にできるだけの
ことをしようと思います。

大変だと思いますが頑張ってください。

医療従事者の方々へ
自分にコロナがかかったと不^幸もあるのに、
文句もいわずに、コロナにかかっている人を
一生懸命に助けてくれてありがとうございます。
ございます。

自分の体に気をつけてがんばって下さい。

自由く期間
家族との時間
増えていく

お父さんとお母さんへ
お父さんはこの世の中、コロナが流行しているにも関わらず、毎日
何も文句を言わずに家を出て行きます。もし、自分がお父さんだったら、
会社や家で「何で休みにしないんだ!」と大歎きを言っていたと思
います。また、お母さんはいつもと変わらずおいしいご飯を作
ってくれます。でも、これはあたりまえではないと思^うります。
それに、休校中にお母さんはあまり^{として}「と言わないどころ
か、僕のことまでしてくれていました。僕も大人にならたら、こ
んな人にになりたいです。そして今度休みの日がきたら、
何かお父さんやお母さんに樂をさせてあげたいです。



医療従事者のみなさん

コロナウイルスと戦ってください
ありがとうございます。体調に気を
つけて患者さんを支えてあげて
ください。私も手洗いうがいなどを
心がけて感染予防をします。

母へ

いつも、僕に走りのオートを細く教えてくれたり
二年生の人数が少ないから、道具への準備を
手伝ってもらったりなど本当にありがとうございます。
今年から入ってくる後輩たちにも、先輩たちのように、
接してあげようと田じります。



乃利木 より